

Sechszwanzigster Sonntag.

Otto hat mit mir über seinen Plan gesprochen, Forstmann werden zu wollen, das thut mir doch sehr leid, denn es wird uns ganz auseinander bringen. Ich sagte ihm, ich habe mir oft gedacht, wir würden einmal neben einander in demselben Fache angestellt werden können. „Was dachtest Du Dir eigentlich dabei?“ fragte er, „wolltest Du mein Vorgesetzter werden, oder sollte ich Deiner sein?“ Das verdross mich ein wenig, ich bin doch der Aeltere! Ich faßte mich jedoch und sagte, das werde wohl davon abhängen, wer am meisten gelernt habe. „Ja,“ entgegnete er, „und wer am meisten Glück hat.“ Wir sprachen noch viel mit einander darüber, und das machte uns Beide weich. „Sieh,“ sagte ich ihm, „wir werden Beide viel entbehren,